

NAISSANCE

PILON-RHEAUME, Dolores et Maxime, sont heureux d'annoncer la naissance de leur second fils, Julien, né le 7 février 1989 et pesant 7 lb et 15 on. Un second petit-fils pour Claude et Claire Pilon de Huntingdon et Jean et Louise Rhéaume de St-Lambert.

REMERCIEMENTS

M. et Mme Gaétan Crête (Renée Guernon) sont heureux d'annoncer la naissance de leur 1er enfant "Arielle" née le 5 février 1989. UN gros merci au personnel de l'hôpital de Ormstown pour les bons soins reçus durant mon séjour. Un sincère remerciement à tous nos parents et amis(es) pour les visites, cartes, cadeaux etc... Tout fut grandement apprécié.

Renée et Gaétan

REMERCIEMENTS

La famille D'Albert Bertrand tient à remercier toutes les personnes qui leur ont témoigné des marques de sympathie. Nous nous excusons auprès des personnes que nous n'avons pu rejoindre. Veuillez considérer ces remerciements comme étant personnels.

REMERCIEMENTS



A Valleyfield le 20 janvier 1989 est décédé à l'âge de 76 ans M. Arthur Usereau. Les funérailles ont eu lieu en l'église de St-Antoine Abbé et l'inhumation au cimetière du même endroit.

Son épouse Colombe Gervais, ses enfants Georges (Huguette Faille), M. Paule (Gilles Lalonde), Rachel (Jean-Pierre Robillard), Monique (Gilles Lussier) ses 8 petits-enfants et ses quatre soeurs, aimeraient remercier les parents et amis qui ont partagé leur peine durant la maladie et lors du décès.

Merci à tous ceux qui ont témoigné des marques de sympathie soit par offrandes de messes, bouquets spirituels, tributs floraux, visites ou assistance aux funérailles, don pour la société Alzheimer de Montréal. Merci particulier au Dr. Dumaine et à tous les membres du personnel du Centre d'Accueil du Haut St-Laurent Valleyfield, pour leur compréhension, leurs soins chaleureux et respectueux et le support apporter à la famille. Toutes les personnes concernées voudront bien considérer ces remerciements comme leur étant personnellement adressés.